

研修(講座)名	しまねの社会教育基礎講座(出雲会場)		
期日	令和6年7月9日(火)	時間	10:00~15:15
会場	サン・レイク	参加者数	29名
ねらい	◎「しまねの社会教育で大切にしたいこと」について理解する。 ◎講義・事例発表・演習を通じて、社会教育の役割や事業を具体的に学び、社会教育を主体的に推進しようとする意識を高める。		
研修プログラム	【講義】 「社会教育の役割と県社会教育で大切にしたいこと」 出雲教育事務所社会教育スタッフ 企画幹 安井 寿裕		
	【事例発表】 「沢っ子避難所生活体験お泊り会」 奥出雲町三沢公民館 主事 村尾 真智子 さん		
	【演習】 「自分にできることを考えよう！」		
研修の様子	 <p>【講義】</p>	 <p>【事例発表】</p>	
	 <p>【演習】</p>	 <p>【ふり返り】</p>	
参加者の感想	<p>■楽しく活動が続けることが、多くのつながりとなり、活動が広がっていくと改めて感じた。きっかけや、話のなかでの言葉を大切にして取組へつなげたい。</p> <p>■演習では、意欲の高い方たちが多く、自分も頑張りたいなという気持ちになった。何より演習が思ったより楽しめた。</p> <p>■演習での意見交換の場が非常に充実した時間だった。私は高校から島根に来たので、地域の現状についてあまり知らなかったが、たくさんの方の熱意を聞いて地域の現状を知ることができると同時に、島根のことを更に好きになれた一日だった。</p> <p>■有意義な一日だった。いろいろな人と話をする中で、自分に足りなかった事やふり返り学んだ事を今後活かしたいと思う。</p> <p>■参加させていただき、ありがとうございます。これまでの活動をふり返り、演習で一緒に話した方々の話を聞いて良い刺激になった。</p> <p>■自分にできることを楽しんでやってみようという気持ちが出た。つながりができて嬉しかった。</p> <p>■グループの対話がとてもよい交流となった。人とのつながりをとおして、さらに自分にできる行動をとっていきたいと思う。</p> <p>■コミセン職員としてまだ2年と少しだが、今日の研修をとおして社会教育について少し理解ができた。これからの活動に対して意識が変わった。</p>		